
www.asaps.it

Posta

62

A proposito dei monopattini e relativi rischi
 

Buongiorno, ieri sulla strada che va da Vittorio Veneto al Can-
siglio (TV-BL-PN) ho incontrato una persona che saliva su un 
monopattino elettrico è lecito? Già incontrati da tempo su cir-
convallazione di Conegliano (TV). 
Vorrei sollecitare la associazione a intervenire presso organi 
competenti per i ciclisti che utilizzano come biciclette degli at-
trezzi sportivi (così vengono fatturati i più costosi che hanno 
fattura per problemi assicurativi sul furto).
Della bicicletta hanno solo catena e ruote (no pedali e raggi con 
catarifrangenti, no parafanghi, no piedi liberi, no fanali anteriori 
e posteriori).

in discesa raggiungono velocità nettamente superiori a quelle imposte sulla strada (vedi discesa dal passo 
Fedaia in prov. di BL)  e occupano tutta la carreggiata in curva.
Ricordo che ci sono in strada anche i tricicli con atleta disteso e misera bandierina di segnalazione.
L’altro giorno percorrendo la statale da Belluno ad Alleghe ho visto che sono state spese delle risorse 
per mettere cartelli con il limite di velocità a 90 km ora, dove non ci sono cartelli ci sentiremo autorizzati 
a qualsiasi velocità.
Al bar sulla stessa strada ho sentito motociclisti vantarsi di avere appena fatto dei curvoni con la loro 
Ducati con tachimetro a 300 ora.
Non so se potrete fare qualcosa, ma tutti gli utenti della strada corretti vi saranno grati.
Cordialmente.

Carlo Corona

 
Buongiorno signor Corona,
la sua è una delle numerose osservazioni che riceviamo sul problema dei monopattini e della loro disci-
plina nella circolazione.
Lei sa che abbiamo evidenziato in più occasioni i possibili problemi connessi con la guida spesso “disin-
volta” di questi veicoli.
Continueremo ad impegnarci con le limitate energie che abbiamo e che ci derivano solo dall’iscrizione 
all’ASAPS dei cittadini.
Distinti saluti.
 

La segreteria ASAPS

Le congratulazioni del luogotenente dei carabinieri per i servizi e i vantaggi destinati ai 
soci ASAPS

Spett ASAPS,
sono un Lgt in quiescenza dei Carabinieri ed anche vostro socio da alcuni anni.
Devo complimentarmi con Voi per tante cose ma soprattutto per le informazioni che il Vostro sito fornisce 
e per i vantaggi come l’assicurazione UNIPOL e quest’ultima denominata “Guida sicura” .
La risposta che mi avete dato è completa ed esaustiva.
Ringrazio e distintamente saluto

Bruno Toini
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